

Octobre Rose aux Clayes-sous-Bois : tous mobilisés !

Parce que chaque action compte et participe à l'élan national, la Ville encourage et valorise toutes les initiatives qui soutiennent la recherche, qui permettent d'améliorer le parcours santé et bien-être tout au long de la maladie et qui permettent de récolter des fonds. Le week-end du 5 et 6 octobre



Fort du succès de l'année dernière, l'opération cinéma est reconduite. Chaque week-end, entre le 1^{er} et le 31 octobre, pour tout billet vendu à l'Espace Philippe Noiret, 1 € sera reversé à l'association « Ruban Rose ».

En 2023, cette collecte a permis de réunir 2 273 € au bénéfice de l'association et Philippe Guiguen, Maire des Clayes-sous-Bois d'ajouter, « *il était indispensable de continuer à leur apporter tout notre soutien. Symboliquement, l'Hôtel de ville sera illuminé en rose tout le mois d'octobre.* »

De la marche à la couture, en passant par le bien-être, chacun peut se mobiliser à sa façon

> **L'association Les Clayatives** organise un rallye couture à l'Espace Philippe Noiret le week-end du 5 et 6 octobre, non-stop de 10 h à 17 h. Toutes les confections seront offertes à l'Espace "patients et proches" de l'Institut Curie, pour les patients qui suivent un traitement de chimiothérapie. Différents accessoires seront confectionnés (coussin en forme de cœur, marque-page, couvre-chef, tote bag...) par les bénévoles, à partir de patrons sélectionnés et ce, grâce à des dons de tissus à faire auprès de l'association, même le jour J.

Le challenge est ouvert et accessible à tous, y compris aux débutants, afin de coudre un maximum d'accessoires, en pensant bien à venir avec sa propre machine à coudre. Chacun peut également participer pour découper, repasser les tissus ou tout simplement aider tout au long de la journée.

> **L'institut de beauté Clétien « A la source de beauté »** se mobilise pour venir en aide à l'association Ruban Rose. L'équipe met en vente des cartes cadeaux en amont des fêtes de fin d'année et reverse 1 € par carte vendue à l'association.

> **Une marche de trois kilomètres à travers la ville et la forêt**, à l'initiative du Docteur Radiologue Bérénice CASTANEDO et en partenariat avec l'Institut de Promotion et de la Santé de SQY, sera organisée le **5 octobre** au départ de l'espace Philippe Noiret. A l'issue de cette balade, des conseils de prévention seront donnés gratuitement à tous les visiteurs qui le souhaitent. Toutes les informations sont à retrouver très prochainement sur lesclayessousbois.fr.

Parce que le cancer du sein continue d'affecter les femmes et les hommes de tous âges, il est important de continuer la sensibilisation au dépistage et de poursuivre la mobilisation collective pour soutenir la recherche et accompagner les malades comme les aidants.